

beurre et de fromage s'unissent pour les fins indiquées ci-dessus. Il nous semble même qu'il y a, dans l'espèce, une société qui a nom: "Société de l'Industrie Laitière de la Province de Québec" qui, par tous les moyens en son pouvoir, cherche à améliorer les procédés de fabrication, à instruire les fabricants et les patrons de leurs devoirs et à leur montrer là où sont leurs véritables intérêts. Cette société qui réunit 2,000 membres environ, en devrait comprendre un bien plus grand nombre, comme le dit dans son discours à la Convention de Sherbrooke, le Président de cette Société, M. Parmelee.

Or, cette Société, dirigée et administrée par des hommes connaissant le commerce et l'industrie du beurre et du fromage, est loin de comprendre dans son sein tous ceux qui ont intérêt à en faire partie.

Dans l'"Association [en projet] des Beurriers et Fromagers de la Province de Québec" pense-t-on mieux faire avec un sténographe, un avocat et un comptable à la tête? Le programme ou plutôt le but de l'Association serait de régler le but de l'Association serait de *réglementer les procédés de fabrication*, etc., [voir plus haut]. Nous doutons fort que leur profession empêche les fondateurs de cette Association de réunir beaucoup d'adhésions à leurs projets.

Il est vrai que deux des promoteurs sont des fabricants de beurre et de fromage; il fallait bien qu'il y en eût pour donner à l'Association en perspective une apparence de raison d'être.

Mais franchement, cette Association a-t-elle pour but de *promouvoir les intérêts des industries du beurre et du fromage dans la province* ou de faire un commerce quelconque, c'est-à-dire de faire fructifier des capitaux? Dans ce dernier cas, l'avis devrait le faire savoir et nul ne trouverait à redire que des capitalistes: sténographe, avocat et comptable placent des capitaux dans l'industrie du beurre et du fromage. Mais l'avis de la *Gazette de Québec* dit tout autrement et nous espérons bien que la Législature, avant d'accorder à l'Association des Beurriers et Fromagers de la Province de Québec, l'incorporation demandée, voudra savoir ce qui en est du projet des promoteurs.

L'industrie du beurre et celle du fromage sont de celles avec lesquelles il ne faut pas jouer.

#### ASSOCIATION DES COMMIS-VOYAGEURS EN EPICERIES DE GROS DE MONTREAL.

**C**ETTE Association a eu son assemblée annuelle pour l'élection de ses officiers et directeurs pour l'année 1904. Voici la liste des officiers pour le nou-

vel exercice: MM. E. Massicotte, président; J. H. Lamarche, vice-président; J. N. Crépeau, trésorier; W. Brouillette, secrétaire; M. Charbonneau, auditeur et A. Archambault, auditeur-adjoint.

Cette association a décidé que son banquet annuel, suivi d'un bal, serait donné cette année au Queen's Hotel.

Le commerce et les diverses industries se rapportant aux articles en vente dans le commerce d'épicerie ont toujours témoigné aux commis-voyageurs en épicerie de gros de l'estime dans laquelle ils les tenaient et combien hautement ils appréciaient leurs services. Ce sont eux en effet qui placent les articles et poussent à la vente ceux que fabriquent les manufacturiers et qu'écoulent les négociants en spécialités.

Aussi industriels et commerçants rivalisent-ils, chaque année, comme ils le feront encore cette année, pour apporter leurs souscriptions au banquet des commis-voyageurs en épicerie de gros de Montréal.

La date du banquet est maintenant proche et le Trésorier, M. J. N. Crépeau, 742 rue St-Denis, est prêt à recevoir les souscriptions des amis de l'Association.

On n'est jamais arrivé à construire une maison avec une seule brique, on n'arrivera jamais à fonder une entreprise sur une seule annonce.

# Canadian Piano Co.

Ste-Thérèse, P. Q.

## Manufacturiers de Pianos

En Tous Genres



Nous sommes à même d'offrir au commerce des pianos de valeur supérieure à des prix raisonnables.

Nous avons une expérience de quinze années dans la facture des pianos et nous ne fabriquons que des instruments de bonne qualité.

Nos modèles sont du style le plus nouveau et le fini en est irréprochable. Nous employons dans la facture de nos pianos les meilleurs et les plus beaux bois qu'il y ait au Canada. Notre personnel est composé d'artistes et d'ouvriers experts dans la production d'instruments de musique parfaits.

Nous sommes en position de donner à prix égal un piano supérieur à celui de toute autre manufacture.

Avant de placer vos commandes, écrivez-nous et nous vous enverrons la description de nos instruments avec prix et conditions.

**LESAGE & PICHE,**  
STE-THERESE, P. Q.